



“Pronto Morena se irá y dejará de dañar a México”: Kenia López Rabadán



A través de su cuenta oficial de Twitter, la senadora del **Partido Acción Nacional Kenia López Rabadán** celebró que Morena haya tenido pocos votos para elección del nuevo presidente del Senado “**Esa es su realidad...Pronto Morena se irá y dejará de dañar a México**” escribió.

En su publicación hizo una comparación de votos del partido guinda durante los últimos tres años: en 2020/101 votos, 2021/79 votos y en este 2022 sólo obtuvo 65 votos. También aprovechó la ocasión para **vanagloriarse, al mostrar una hoja donde aparece el ranking de los senadores a los que más iniciativas se les han aprobado.**

De igual forma, en su cuenta de Twitter, la senadora no disimuló su alegría al felicitar a **Santiago Creel Miranda** como nuevo presidente de la Cámara de Diputados, donde los resultados de la votación de las y los diputados fueron: 455 votos a favor, 0 en contra y 2 abstenciones; el legislador relevará en el cargo al diputado morenista Sergio Carlos Gutiérrez Luna. Se lee en su cuenta: “¡Sí se pudo!, La Cámara de Diputados ha votado a favor de @SantiagoCreelM para ser su Presidente. ¡MUCHAS FELICIDADES a Santiago, al PAN, al bloque opositor y a México!”.